

HEALTH CARE MANAGEMENT



MBA für Medizin- Doktoren

*Managementqualifikationen im
Gesundheitswesen sind
Mangelware und sehr gefragt.*

VON MATTHIAS RAFTL

Manager verstehen nichts vom Gesundheitswesen und Ärzte nichts vom Management. Klingt wie ein Dilemma. Doch wer soll die Kostenexplosion und die Organisationsdefizite im Gesundheitssystem in den Griff bekommen? Letztlich können das nur Ärztinnen und Ärzte, die sowohl genau wissen, was fachlich State of the Art ist, die das System von Innen her kennen und die zudem die nötigen Management Skills besitzen. Hier machen MBAs wirklich Sinn.

Die Medizinische Universität Wien bietet in Zusammenarbeit mit der Universität Wien und der Fachhochschule für Wirtschaft (FHW) Berlin den zweijährigen MBA „Health Care Management“ an, der auch für Nicht-Mediziner zugänglich ist. Der Absolvent des Lehrganges Oliver Findl (im Bild oben), Professor an der Universitätsklinik für Augenheilkunde der MedUni Wien, der ab September für drei Jahre als Consultant an die weltbeste Augenklinik in London, das Moorfields Eye Hospital, verpflichtet wurde: „Für diesen Karreraesprung war mein MBA absolut ein Thema. Ich kann die Ausbildung nur empfehlen, obwohl sie berufs begleitend auch sehr anstrengend ist. Es ist eine Investition in die eigene Zukunft.“ (OF)

www.meduniwien.ac.at/hcm-wien